
Reunião ordinária CADES Casa Verde, realizada em 21 de setembro de 

2022. 

MODO – On Line 

Participaram: 

Governo Local: Sr. Vladimir fernandes de Almeida e Sr. Ricardo José Alves. 

Conselheiros: Aloisio Areias Bezerra da Silva, Marcia Soares de Jesus, a 

Conselheira Marilu Bento justificou antecipadamente sua ausência, foi 

recentemente furtada e ainda está sem  celular. 

Convidada: Elaine Alves 

Seguem informações gerais pela ordem das conversas. 

Iniciou-se uma discussão sobre o projeto para trocas e doações de mudas 

no Largo do Japonês. 

Foi enviado e mail para a Secretaria do Verde e Meio Ambiente para 

combinarmos uma nova data para plantios no Parque Linear do Córrego 

do Bispo. 

O Regimento Interno do CADES foi apresentado a todos os conselheiros 

com antecipação a esta reunião, onde ninguém se opôs a sua aprovação. 

Assim sendo o RI está aprovado por todos e havendo necessidade de 

revisão ou alteração conforme RI no Art 24º convocaremos reunião 

futura podendo ser Ordinária ou Extraordinária, sabendo que as 

alterações são possíveis com 50% dos conselheiros aprovando. 

 
 
Nada mais havendo a discutir ou deliberar encerrou-se a reunião as 

20h30. 

 
 
 

Coordenador – Marilu Pereira Bento    
 

 
 

Secretário – Hélio dos S. Menezes      



Governo Local Vladimir Fernandes de Almeida     



 


